
第四次委員會會議記錄 

 

主席報告： 

各位委員們早安！非常感謝大家百忙中抽出時間參加第 105 學年度第二學期的

委員會，這也是我們這一個學年度最後一次的會議。非常感謝各委員在這一個學

年的支持，雖然我即將卸任，如果委員們對家長會或學校有任何建議，還是歡迎

隨時提出來。在 8 月份下個學年度開始之前，學校也會召開校務會議，有任何對

學校的提案事項都歡迎提出來，謝謝大家！ 

 

因為這次是例行會，我將針對家長會參與的活動與財務做簡短的報告。在行事曆

部分，大家可以參看書面報告，比較特別的是我在 3 月 28 日曾陪同校方接待教

育局長曾燦金，局長與特教科的長官特來學校視察共融式遊具及其課程規劃。今

天下午也會來針對台北市身心障礙白皮書暨校園共融式遊戲場召開記者會，說明

普通生與特殊生如何運用遊具來進行課程。 

 

在財務方面，截至 5 月底，一般會務部份共支出 43 萬，但其實還有很多大筆支

出會在 6 月底前支付，包括校園清潔費、志工餐宴、謝師宴、家長會訊印製費、

畢業生紀念品、畢業典禮場地布置等，還有將近 28～29 萬左右的支出。等廠商

都請款完畢，6 月份的財務報表會再公布在家長會的網頁上，請大家再去查看。 

 

臨時動議 

1. 家長提問：學校的教室在暑假過後開學前都會請清潔公司來打掃，請問可以

也一併清洗冷氣機進行保養嗎？ 

主席：班級清潔費都是由各班班費來支出，目前學校針對班級冷氣尚未向使

用者收取清潔保養費，所以各班如果要清潔保養冷氣，可能要先以班費支出，

之後學校針對冷氣收取相關費用後，就會由學校一併處理。 

 

2. 家長提問：請問學校為何常跳電？ 

主席：這學年度感謝家長們的支持完成了班班有冷氣的目標，但也因冷氣台

數增加，電量不足的狀況也隨之增加。學校與家長會所成立的冷氣委員會會

盡快開會，討論電量不足及冷氣收費相關的事項。 


